
Dieter Hecking (Sportvorstand)
Beitrag von „Giodagge“ vom 8. November 2020, 19:14

Das Problem war vor allem der Zeitpunkt, zu dem Hecking geholt wurde, nämlich sehr spät.
99% der brauchbaren Leute mit auslaufenden Verträgen waren längst vom Markt gefischt, hat
Hecking auch in einem seiner ersten Interviews angemerkt (u.a. Bormuth, Hartherz,
Thalhammer, Gjasula, Keita-Ruel etc).

Es blieben also nur noch Leihen oder Einkäufe und das in wirtschaftlich dürren Zeiten.
Undankbare Voraussetzungen zum Einstand.

Ich finde mit Schäffler hat er einen richtig guten Stürmer an Land gezogen. Ansonsten wirkte es
in der Gesamtschau etwas uninspiriert (niemand aus dem Ausland, was macht eigentlich die
Scouting-Abteilung den ganzen Tag so?) und wenig Risiko, wohl aber eben wieder den Faktoren
Finanzen und dem (zu) späten Zeitpunkt des Einstiegs von Hecking geschuldet. Insgesamt mal
wieder unglücklich gelaufen, die Schuld, wenn man sie überhaupt adressieren will, sehe ich
aber bei unserem schnarchigen AR („Müssen erstmal in Ruhe analysieren“) und nicht bei
Hecking.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/6274-dieter-hecking-sportvorstand/?postID=3328517#post3328517

https://www.glubbforum.de/forum/thread/6274-dieter-hecking-sportvorstand/?postID=3328517#post3328517

